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Paolo, durante la 
sua lotta contro la 
mafia, ci teneva che 
se ne parlasse per 
far capire che la 
mafia era veramente 
qualcosa di 
negativo, che si 
doveva continuare a 
combattere per 
sconfiggerla.                     
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Questa frase è molto 
significativa perchè non 
bisogna aver paura 
della mafia ma bisogna 
fronteggiarla. 

Se lui avesse avuto 
paura non sarebbe 
riuscito ad affrontarla. E 
non sarebbe diventato 
una persona da 
ricordare per le sue 
gesta eroiche contro la 
mafia. 
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Sta mandando un 
messaggio alle 
generazione future, 
ovvero che se anche i 
nuovi giovani si 
imbattono in questa 
lotta, devono essere 
capaci di riuscire ad 
affrontarla e farla 
svanire come un 
incubo, come cita lui.
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Per lui la politica e la 
mafia sono sulla 
stessa lunghezza 
d’onda, infatti ciò che 
fa uno che sia giusto 
o meno, lo fa anche 
l’altro.
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Vuole trasmettere un 
messaggio molto 
importante con 
queste parole, ovvero 
che la lotta alla mafia 
dev’essere un 
movimento culturale, 
che abitui tutti a 
essere liberi, 
opponendosi alla 
differenza e alla 
complicità.


